
5月の父親研修会は2部パートで行い、前半は加藤園長から園教育方針に関し
て改めて教えて頂きました。また、私たち父親が普段見ることができない園で
の写真をたくさん見せてもらいました。子供たちが園生活の中で、自ら学びを
得て一歩づつ成長していく自主性を垣間見ることができ、家庭内でも子供と接
するヒントを得られたと思います。

後半はZOOMブレークアウトROOMを使ってより親密に父親同士がコミュニケー
ションする機会がありました。子育てについて、子どもとの遊び方について、
他雑談など、コロナ禍でなかなかできないコミュニケーションの機会は参加し
た父親にとって貴重な体験になったと思います。今後はレッツの活動も最大限
に利用して父親同士のサポート力も強化していきたいと思います。

（年中Ｆ）
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武蔵野東学園

連合後援会だより

1学期も終わりますね。各園校各学年毎に中身

は違えど、運動会や校外学習など色々な行事が

ありました。勉学以外の経験を積んで一回り大き

くなった子ども達の成長を本号の記事を読みな

がら振り返っていただければ幸いです。いよいよ

夏休み。新しい体験、楽しい思い出を親子でたく

さん作りましょう！ （編集委員N)
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２０２０年、２０２１年の２年間中止となった盆踊りですが、今年は規模と内容
を見直して実施することとなりました。当日は在校生とそのご家族並びに卒業生
のみの行事として実施されます。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

盆踊りのお知らせ

2回目の運動会、昨年はなんだかよく分からない中でダン
ス、かけっこをやっていた娘、今年は運動会としっかり認識していて「今日ね
玉入れをやったの」や、ダンスの一部を踊ったりして、一年の成長はすごいな
と感じる日々でした。当日は天候が読めないとても難しい日となりました。コ
ロナの蜜をさける為二部制、後半グループで天気もなんとかもってくれ、始まっ
た運動会、元気にニコニコ満面の笑みで先生をこれでもかと観ながら一所懸命
全身で踊ってました。

全学年ダンスが終わった頃から、空が機嫌を損ねてしまい雨が降り始めまし
た。年長さんのリレーのみ他の学年は解散になりましたが、この天候の読めな
い状況の中、無事に運動会が開催出来た事、決断する事とても勇気のいる事だっ
たのではないかと思います。娘は大満足でルンルンと帰路につきました。年長
さんも幼稚園最後のリレーが無事に出来たと聞き、安堵しました。色々な意味
でとても心に残る運動会になりました。

雨に濡れながら園児をサポートして下さった先生方、後日、出来なかった玉
入れを幼稚園で行い、動画配信で様々な成長を見る機会を下さり感謝でいっぱ
いです。 （年中Ｓ）

幼稚園



★6年生沖縄学習★小学校

３年ぶりの沖縄学習でした。出発当
日の朝、東京は大雨が心配されていま
した。那覇空港は晴れていて、外に一
歩出ると気温よりも湿度の高さにまず
驚きました。これまでの修学学習の行
程は４日間だったと聞きましたが、３
日間にしての実施。それでも、ひめゆ
りの塔や首里城の見学、海洋教室の体
験といったことはしっかり残してくれ
ていて、とてもうれしく思いました。

今年は沖縄返還５０年ということで、
事前にその歴史などを学んで行きまし
た。バスガイドさんからの説明はその
事前学習が生かされるものでした。沖
縄の歴史を知り平和を想うこと、また
その海や自然をきちんと残すことが本
当に大切なことだと実感できる３日間
となりました。

（６年児童）

★第1回ＪＯＹＤＡＹ★小学校

6月25日（土）に2022年度第一回のJOYD
AYを開催致しました。30度を超える猛暑
の中、保護者、OB、先生の皆様にお力添
え頂き、無事開催する事が出来ました。

今回は340名の児童に参加頂き、普段と
は違う「学校で遊ぶ」事を存分に楽しん
で頂けたのではと思います。
ご支援ご協力誠に有難うございました。

次回JOYDAYは、10月15日（土）です。
（準備デー10月1日）是非ご参加頂けます
様お願い申し上げます。

JOYDAYはエンジョイ（保護者）がコン
テンツを企画し実行するイベントです。
従ってコンテンツの企画アイディアを常
に募集しております。企画アイディアを
お考えの方は是非積極的にご提案お願い
致します。
連絡先： 辻（kohei.tsuji.76@gmail.com）

（小６Ｔ）

もう合宿？という気持ち半分、人見
知りの娘を心配しながら２泊３日の清
里合宿に送り出しましたが、帰宅した
娘の表情は晴れやかで楽しかったのだ
と一瞬で判りました。

まだよく知らなかった子とも、班や
部屋で行動を共にするうちにあだ名で
呼び合う仲に。

一緒に居ていつも楽しい子、本格的
にスポーツをやっていて勉強も頑張っ
てる子、自分と似てシャイな子など、
互いを知る貴重な時間を過ごせたよう
です。

合宿の活動はどれもが充実していた
ようですが、何が一番楽しかったのか
聞いてみたところ「部屋でトランプ」
だそうです。
先生方からすれば「えっ、そこ？！」

と思われそうで恐縮ですが、親として
は御の字です！これから益々学校生活
が楽しくなりそうです。

（中１Ｎ）

箱根から戻った娘は、オリエンテー
リングで道に迷いながらもゴールでき
たこと、海賊船が想像以上だったこと、
これまでお話しする機会が少なかった
お友達とも仲良くなれたこと等を、生
き生きと誇らしげに話してくれました。

思えばこの子達は、世界中で不安が
増大する中、オンラインで中学校生活
をスタートさせました。難しい状況で
したが、成長に必要な経験ができるよ
う、学園はいつも最善の環境を用意し
て下さいました。何より、子ども達に
希望を忘れさせずにいて下さったよう
に思います。

３年目にして遂にかなった宿泊学習
の経験は、子ども達にとって大きな糧
となったと同時に、困難な中でも前に
進める、そんな手応えを感じる旅行に
なったような気がします。

（中３Ｔ）

★箱根校外学習★中学校★清里研修合宿★中学校

高等専修学校の第３５回スポーツ大会が6月４日、3年振りに武蔵野総合体育館で開か
れました。保護者の参観は1名に限定し声援ではなく、拍手で生徒達を応援する、スポー
ツ大会となりました。各学年、チームカラーのＴシャツを着て、一致団結をした戦いが
繰り広げられました。
ソーラン節コンテストは、生徒達のいつもの懸命な練習の成果が出て、迫力と真剣な

眼差しが、観てとれました。雑巾がけリレーでは、全生徒が、最後までやり遂げる姿を
観て、他者への思いやりの心が自然と育まれていることに、感動しました。3年生にとっ
ては、最初で最後のスポーツ大会となりましたが、圧巻の得点差で優勝し、思い出深い
大会となりました。

（高２Ｔ）

むらさき連合会親子運動会が5月28日に行われました。5月の開催は3年振りとなりま
す。

振り返ると年中から13年。幼稚園の生活に少し慣れてきた頃、初めてこの運動会に
参加しました。同じ悩みを持つOBさんや在園在学むらさき会のみなさんという仲間が
いることを心強く思ったことは今でも鮮明に覚えています。

学園で過ごした日々の中で、行事や宿泊など多くの経験をし、課題を克服しながら
とうとう高専3年生になりました。運動会を楽しむよりも最後まで持ちこたえるので精
一杯だった息子が、多くの経験を積んできたことにより、今では応援グッズでチーム
を応援し、親子競技もリレーも楽しそうに参加している姿に喜びを覚えます。学園で
過ごしてきたことへの感謝とこれからもこの親子運動会が続いていくことを願ってお
ります。

（高３Ｔ）

むらさき運動会

スポーツ大会

編集後記

一学期を振り返ってみて如何でしたか？

少しずつではありますが、イベントは行事の再開が進んで

います。各園校では年齢に沿ってヒューマンコミュニケー

ションの機会が設けられているのがお分かりいただけたら

幸いです。 （編集委員Ｎ）

●編集委員会（編集スタッフ）

高等専修 津久井真弓 松井光子

中学校 伊藤園子 牧野素子

小学校 宇野瑠衣 岡部曜子

幼稚園 折笠るり 中村美世

高等専修 辻孝平

中学校 倉田諭 脇裕司 内藤忠男

小学校 小辻修平


